

Auftakt-Meeting: SVS holte 23 Medaillen

In der Landeshauptstadt St. Pölten wurde die Freiluftsaison eröffnet. Schwechat war mit 50 Nachwuchs-Athleten am Start.

VON RAIMUND NOVAK

Österreichs Nachwuchs (U12 bis U18) versammelte sich beim „Erich Racher Gedächtnis-Meeting“ auf der Union-Sportanlage in St. Pölten, um bei den jeweiligen Turnieren auf Titeljagd zu gehen. 50 SVS-Athleten mischten dabei mit.

Im U14-Bewerb brillierte Benjamin Zeischka. Er nahm gleich vier Medaillen mit. Silber gab es im Kugelstoßen (8,82m), im Weitsprung (4,77m) und über die 60m (8,39 Sekunden). 47,34m im Vortexwurf brachten ihm außerdem die Bronzemedaille ein. Einen Titelgewinn feierte

Elias Unger über die 60m (8,36). Bei den Mädchen jubelte Draga Pervan über Gold im Weitsprung (4,79m).

Isabella Gradl und Alina Unger beeindruckten mit Top-Ergebnissen in der Altersklasse U16. Gradl war über die 80m Hürden die Schnellste. Sie siegte in 12,96 Sekunden. Silber nahm sie im Weitsprung (4,94m) mit. Unger setzte sich beim Kugelstoßen mit 9,41m gegen 22 Konkurrentinnen durch. Die zweite Medaille gab es im Diskuswurf, wo sie auf 24,29m kam. Bei den Burschen siegte Gregor Geiger



◀ Topleistungen abgeliefert. Alina Unger und Isabella Gradl standen bei den U16-Meisterschaften zwei Mal auf dem Podest.
Foto: Unger

mit 30,09m im Diskuswurf.

Bei der U18 landeten Max Krifka über die 100m, Konrad Dessovic im Kugelstoßen, Nadine Marks im Diskuswurf und Flora Jobstmann im Kugelstoßen jeweils auf Platz zwei.

Insgesamt gingen 23 Me-

daillen an den Klub aus der Braustadt. „Für uns war es ein wirklich starker Einstieg in die Freiluftsaison. Es ist toll zu sehen, wie unser Nachwuchskader wächst“, kommentierte SVS-Pressesprecher und Athlet Florian Jandl.